2021年 新年のごあいさつ

「より一層の信頼と負託に応える議会へ」

白石市議会議長 小川 正人

いりたいと考えております。 さらに、議会改革の取り組みを さらに、議会改革の取り組みを ことから、昨年12月に「議員定数・ことから、昨年12月に「議員定数・ 社会の到来などに伴う本市が抱え るさまざまな課題や今後の将来展望などについて市民の意向を把握 望などについて市民の意向を把握 はかいた、総合的に議論を進めている。 る所存でありますので、変わらぬまいります。

・ 市議会といたしましては、今後市議会といたしましては、今後の課題や市民の皆さまが誇りに思なる白石市を築き上げるため、市が高と議論を交えながら、も、市当局と議論を交えながら、も、市当局と議論を変えながら、も、市場会といたしましては、今後まいります。

た 社会に 暮

心健ごかやざ

らかい

※本市2カ所目となるインターチェンジ「(仮称) 白石中央スマートインターチェンジ」は、本市のさ らなる発展の起爆剤となることが期待されます(写真は白石インターチェンジ)

「持続可能な白石市」「選ばれるまち白石市」 の実現を目指して

ルステンジ は白石市 の新

白石市長

山田



に支障をきたすこととなり、型コロナウイルスに感染し、ました。そうした中、私自身なる脅威との戦いを繰り広げ経済活動の両立を目指して、 心からお詫び申心とご心配をお掛 近対19 合った おりて

商工連携を核としたる事業として整備を ます。 は非常に厳しい状況に を は非常に厳しい状況に は非常に厳しい状況に は非常に厳しい状況に は非常に厳しい状況に かい交流拠土の核とな

そして、現在白石市では、今後 10年間の目指すべき将来像とまちづくりの方向性の指針となる「第 六次白石市総合計画」の策定を進 めているところです。少子高齢化 と人口減少、人口の一極集中など の社会情勢の変化の中にあって、 ないものが多く存在する一方、こ たがら、柔軟かつ大胆に変革する ことが必要となっています。時代 に取り残されず、積極果敢に改革に 変化を恐れず、積極果敢に改革に 変化を恐れず、積極果敢に改革に 変化を恐れず、積極果敢に改革に 変化を恐れず、積極果敢に改革に で取り組まなければなりません。 プライド(まちへの誇りと愛着) を育むまちづくりを推進し、「選ばれるまち白石市」となるためには、 「かとづくり」「地域力 の向上」「新しい価値の創造」の3 の向上」「新しい価値の創造」の3 の向上」「新しい価値の創造」の3 で取り組んでまいりますので、一 層のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

Shiroishi_R3.1